

Fecha 22.06.2009	Sección República	Página 6
---------------------	----------------------	-------------

## Sanear autoridades el río Atenco

■ Colectan cuatro toneladas de basura

**El Sol de Tlaxcala**  
NÉSTOR JIMÉNEZ

TLAXCALA, Tlax., (OEM-Infomex).- Los ayuntamientos de Tetla de la Solidaridad y Apizaco, así como la Universidad del Valle de Tlaxcala (UVT) y la empresa Dow Química, realizaron una jornada de saneamiento en la barranca del río Atenco en la que los participantes recolectaron poco más de cuatro toneladas de basura.

El presidente municipal de Tetla, Félix Hernández López, destacó el trabajo en conjunto de los participantes y exhortó a la población a no tirar en vía pública bolsas de plástico con basura.

“No hay que contaminar en ningún tipo de espacio porque se contamina el aire, suelo y el agua, entonces hay que tener cuidado con evitar tirar basura en las calles, barrancas, liotes baldíos, hay que esperar el camión de la basura o depositar los desechos en los lugares apropiados”.

El alcalde expresó a los asistentes que como autoridad municipal está en la disposición de apoyar las acciones en el cuidado del medio ambiente, sumándose a los esfuerzos de los involucrados como lo ha hecho la empresa Dow Química, instituciones educativas y pronatura.

Durante las labores de limpieza del río Atenco se logró recolectar, sanear y retirar más de cuatro toneladas de basura, lo que permite emprender acciones en la mejora del medio ambiente y crear una cultura de no dañar una región y todo un sistema ecológico.

Al evento acudió Saturnino Orozco, director de Ecología de Apizaco; Miguel García Méndez, rector de la Universidad del Valle de Tlaxcala; Alfonso German, de la empresa Dow Química; Alfonso Rodríguez Rodríguez, regidor de la Comisión de Ecología, y Analee Calderón López de Pronatura.

